

イルミネーションの飾りつけを行いました!!

◇飾りつけに向けた話し合い



去る令和元年 11 月 7 日 (木) に、10 月に実施したれんげの種植イベントの振り返りと、今後の活動について、女性部「ひまわり」の方々と話し合いをしました。

擁壁が徐々に出来上がっていく中で、「地域の景観」のことも考えてみよう、ということで、話し合いの結果、大切畑に華やかな景色を添えたい!という声があがり、みなさんで話し合った結果、擁壁にイルミネーションを飾り付けよう!!ということになりました。

◇飾りつけ&点灯式

そして令和元年 11 月 24 日 (日) 地区の有志の方々とイルミネーションの飾りつけを行いました! その様子をご紹介します。



当日は雨 (しかも雷...)。そんな中、飾りつけ開始です!



公民館が建つ予定地の擁壁にネットを張って、電飾を施していきます



擁壁の上にはツリーも立てました



そして点灯式! できあがったのは... そう「大・切・畑」の文字です。飾りつけに携わった皆様、雨の中お疲れ様でした!!



ついに完成!!終わる頃には雨も上がりました。

竹林整備について



地区の竹の整備を、できる範囲で少しずつですが行っています。

少しでもきれいにできればと考えていますので、もしお手伝いいただける方は、西原村役場の吉丸までご連絡ください!!

公園遊具について



12 月 6 日 (金) の会議の際に、新たに整備する公園へ設置する遊具についても参加メンバーで話し合いました。

話し合いの結果、一つの遊具を置くよりもさまざまな種類をおいたほうがいいのか、という意見にまとめ、皆さんの公園づくりが、また一歩前進しました!

大切畑再生だより

【地区別版】第8号 令和2年1月発行

新年明けましておめでとうございます。擁壁や移転用宅地造成等の工事も進んできました。今年も皆様に地域のいろんな話題を共有できるよう取り組んで参ります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

これからの大切畑地区の在り方を考える取り組み

◇“れんげまつり”の開催に向けた話し合い

令和元年 12 月 6 日 (金) に、今後の活動について女性部「ひまわり」の方々と話し合いを行いました。今回は、「大切畑をもっと知ってもらおう」ということに着目し、10 月に実施したれんげの種まきを踏まえ、花が咲く今年のゴールデンウィークの頃に「れんげまつり」を開催して多くの人に来てもらおう!!ということになりました。



レンゲカフェをつくりましょう!

インスタ映えスポットも!

花畑で自由に遊べるようにしたい!

鯉のぼりも飾ったら?

復興への歩みもパネルで展示しよう!



レンゲカフェ、インスタ映えスポット設置...など、やってみたいいろんなアイデアが皆さんから寄せられました。

一方で課題もあります。「まずは多くの人に知ってもらうこと」が重要なので、告知をどう効果的に行うか (SNS?新聞広告?)、また多くの方が来た時の駐車場、トイレ問題...などなどあります。

これから5月の開催に向けて、みなさんで準備を進めていきますので、もしご協力いただける方がいらっしゃいましたら、ご連絡ください!!

● 次回の会議予定: 1月 15 日 (水) 19 時~@みんなの家

↑ みんなで考えたれんげまつりプラン (案)



工事の進捗状況と今後の予定のお知らせ

【2019年12月時点】

大切畑集落では優先して施工する箇所より擁壁等の工事を行っております。
また集落内東側道路への切り替える為の施工を進めております。
移転用地については順次側溝等の付帯工事を行っています。
工事等によりご迷惑をおかけしますが引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

ドローン空撮【全景-1】 2019.11.29撮影



ドローン空撮【全景-2】 2019.11.29撮影

